

Trauer um Anton Hirle

Kurz vor seinem 83. Geburtstag verstarb Anton Hirle, seit 1963 Mitglied im Jagdschutzverein Neuburg/Donau. Hirle war zudem Gründungsmitglied des Neuburger Dackelvereins und leitete diesen Verein acht Jahre lang.

Als Gebrauchsrichter und Hundeobmann engagierte er sich jahrzehntelang aktiv in der Hundeausbildung der Kreisgruppe und stellte sein Revier Bittenbrunn regelmäßig für die Gebrauchshundeprüfungen zur Verfügung.

Bereits 1976 wurden seine Leistungen mit der bronzenen Ehrenmedaille des DJV und 1985 mit der bronzenen Ehrenmedaille des BJV gewürdigt.

Den Neuburger Jägern bleibt Anton Hirle als hilfsbereiter, hochgeachteter und vielseitig engagierter Waidkamerad in dankbarer Erinnerung. Das Foto zeigt ihn zusammen mit seiner Tochter und den Neuburger Jagdhornbläsern an seinem 80. Geburtstag.

G. Weinrich

